



Comentario del senador Germán Martínez en Telefórmula con **Ciro Gómez Leyva**

“No le dieron específicamente dinero a Acapulco, porque hay un fondo en la Ley de Protección Civil, en el artículo 7, que debe prevenir emergencias como las de Acapulco y no tiene nada, ahí hay una bolsa que se debe hacer o hay un mandato en la Ley que se debe hacer y esa bolsa no tiene dinero y ayer dejaron claro que no hay dinero, que si hay algún dinero va a ser para las clientelas electorales, para que Morena reparta refrigeradores, para que el Presidente entregue el dinero y solo él, noten que solo él entregue el dinero. Eso es una insensibilidad presupuestal, no hay una señal presupuestal de dinero a la tragedia de Acapulco, muy bien señor Ignacio Mier, usted ha subido un escalón en la gubernatura de Puebla sobre los muertos de Acapulco. Uno de los que recibieron un recorte, además de los fideicomisos, fue el Poder Judicial y ahí es donde yo encuentro el sentido a las palabras de la renuncia del ministro Zaldívar, que su participación se ha vuelto marginal”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1169?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1169&authkey=!AONR-18GX7RT4jo&ithint=video&e=65haTG>